

Ateliers 2, 2026

Immersion-retraite

La CardaLine, 11190 Cassaignes

Atelier mixte, uniquement pour 8 personnes

Mardi 8, 17 heures au dimanche 13 septembre après le petit déjeuner

« *C'est dans le corps, et par le cœur, que se vit la Victoire.* »

**La Resynchronisation Intégrale, Héliogenèse
animée par MYRHA**



Travail corporel, psycho-énergétique et physique. Enseignements pratiques et psychologie évolutionnaire.

L'intention majeure de cet atelier est de proposer des moyens pratiques adaptés à chaque participant (te), pour qu'il (elle) apprenne à se dégager de ses programmations astrales répétitives.

Résultat immédiat : récupération de sa propre énergie vitale = santé et bien-être ; plus de clarté sur les confusions et complaisances diverses de son vécu.

Vivre de plus en plus « *sa vie à soi* » dans le monde tel qu'il est ; c'est à dire être capable de prendre les rênes de nos vies, tant au niveau de notre santé, qu'au niveau financier et relationnel est une étape majeure ! Ceci est la base d'une structuration psychique et physique saine permettant d'accueillir peu à peu les Fréquences de l'Intelligence supramentale. Ceci fait partie de notre capacité Intelligente à nous vivre dans cet espace-temps Matière, ceci est Evolution.

Afin de ne pas se laisser engloutir par le chaos et la perversion sociétale et relationnelle, chacun de nous doit apprendre à gérer consciemment ses propres énergies et sa manière d'être au monde. Nous devons pour cela nous autonomiser, reprendre de la force là où nous nous sommes laissés vampiriser et abuser, détecter nos fonctionnements psychiques biocides. Il s'agit de dégager les trames énergétiques du VaissEAU-Corps de leur astralité sidérante et déviante afin de libérer les circuits de l'Intelligence Universelle.

Ainsi se manifeste peu à peu, dans ce monde tel qu'il est, l'intégrité de notre Identité. Ne nous ne sommes-nous pas incarnés pour cela ?

L'indicible, notre histoire, nos traumas, se glissent toujours dans notre manière d'être au monde, dans nos relations, dans ce que nous manifestons dans nos circonstances de vies et dans nos somatisations. Le travail en présentiel et en petit groupe permet de le mettre en évidence pour en libérer les énergies figées et les réintégrer à notre profit.

Nous aurons de plaisir de nous laisser œuvrer par les fréquences émises par de merveilleux **Bols de Cristal** alchimiques, de travailler avec les [Artefacts HélioGéno[®]](#) sous l'écoute du psycho-péristaltisme, les [Huiles d'Onction ADEVAYA](#), et de pratiquer diverses respirations et de prendre conscience de l'état de cohérence cardiaque et de ses bienfaits. Ceci participe à la [Resynchronisation Intégrale](#) telle que je la propose aussi en séances individuelles.

ET surprise... des séances de [Munz Floor[®]](#) seront proposées tous les jours. A la date des ateliers j'aurai terminé ma formation avec [Alexandre Munz](#) en personne. J

Je suis très heureuse d'intégrer cette pratique corporelle et méditative à mes ateliers. Ce travail doux et profond sur les fascias, de manière spiralée et en lien avec le contenu de l'atelier, permet la déprogrammation des « eaux-clés » de notre corps.

Ceci est expliqué dans le [Livre HélioGenèse](#).

Les fascias étant l'interface informative EAU permettant l'échange d'informations entre le VaissEAU-Corps matière et les champs de l'aura — dont les champs mémoriels qui incrustent les souffrances dans le corps physique— ils doivent être pris en compte dans toute approche psycho-énergétique et psycho-spirituelle visant à rétablir les flux des multiples aspects de l'énergie dans le corps.

Cet atelier est destiné à toute personne déjà familière à certains aspects de mon travail, mais aussi à tout praticien de santé. Intégrer les **MétaTechnologies HélioGéno[®]** et le point de vue psycho-évolutionnaire et biodynamique dans leur pratique permet des séances de moins en moins soumises aux enjeux énergétiques astralisés inhérent en toute relation thérapeutique. Le résultat immédiat est un gain d'énergie, tant pour le thérapeute que pour le patient. Non pas par vampirisation inconsciente de l'énergie de l'autre, mais déjà par le fait d'éviter toute projection astrale dans l'enjeu thérapeutique lui-même ! Aucun vouloir, aucune intrusion... Cela s'apprend !

Afin de préparer cet atelier, je conseille de visionner quelques vidéos, les textes sur le site, et éventuellement de vous procurer **le Livre HélioGenèse**.

Pour toute personne n'ayant jamais travaillé avec moi, une séance en visio d'une heure est nécessaire : 80 euros.

Lieu de l'atelier : La CardaLine, 11190 Cassaignes. [La Cardaline](#) est conçue selon des Tracés régulateurs précis, octogonaux, et qui tiennent compte de la signature du Lieu, de l'information de l'EAU et de son carré solsticial. Entre autres... **La CardaLine** a été conçue pour la Resynchronisation Intégrale.

Coût de l'atelier : 600 euros. Arrhes de 100 euros, non remboursables.

Logement et repas : J'ai le plaisir de pouvoir proposer désormais mes ateliers en retraite immersive résidentielle. Deux merveilleuses Femmes ont repris le pilotage **le Domaine des Figuiers de la source** juste en face de **La Cardaline** où se vivent les ateliers.

Coût du logement et repas pour 5 nuitées : entre 327 € et 459 € tout compris, et selon la chambre choisie. (seul (e) ou à plusieurs) Repas végétariens, sans gluten ni lactose. La réservation se fait directement chez Christine-Rose : lesfiguiersdelasource@gmail.com

